



29.12.2021

Newsletter 083

Florian Tanzer Österreichischer Junioren-Meister



In drei von sechs Klassen stellen die Rodler vom RV Swarovski Halltal Absam die Österreichischen Nachwuchsmeister. Florian Tanzer bei den Junioren, Paul Thurnbichler bei den Schülern und Lisa Schönegger bei den Schülerinnen. Darüber hinaus belegten Dorothea Schwarz den zweiten Platz bei den Juniorinnen und Mona Schmidt in der Klasse Jugend, weiblich.

Dreimal Gold und ein kompletter Medaillensatz, das ist die Ausbeute unserer Rodler bei den Österreichischen Nachwuchs-Meisterschaften 2022 im Eiskanal von Innsbruck/Igls. Neben den drei (von sechs) möglichen ersten Plätzen haben so unsere Rodler auch ein gutes „Teamergebnis“ erzielen können. Allen voran Florian Tanzer, der sich in zwei Läufen überzeugend gegen seine direkten Wettbewerber Fabio Zauser (2. Rang) und Noah Kallan (3. Rang) durchsetzen konnte. „Obwohl es nicht ganz fehlerfreie Läufe waren, bin ich natürlich sehr zufrieden über meinen Österreichischen Meistertitel“, freute sich Florian Tanzer im Zielbereich des Iglers Eiskanal.

Schön auch die Leistung unserer Dorothea Schwarz, die zwar ihre Klasse „Jugend A“ noch gewinnen konnte, da aber Barbara Allmaier bei den Juniorinnen eine schnellere Zeit erreichte und beide Klassen zusammen gewertet werden, wurde Barbara Österreichische Meisterin und Dorothea Vizemeisterin.

Am Nachmittag legten dann unsere Jüngsten, Paul Thurnbichler und Lisa Schönegger noch einen drauf und wurden Österreichische Schülermeister.